

СО Д Е Р Ж А Н И Е

Стр

Общая и физическая химия

- Нубарян С. М., Перов В. Л., Нубарян М. А.* — Математическая модель процесса нейтрализации в системе автоматического управления производством аммиачной селитры 669
- Нубарян Т. К., Нубарян М. А., Басенция С. С., Багдасарян В. В., Бадишян А. Г., Маркосян Ф. Г.* — Статистические модели селективного окисления смесей парафиновых углеводородов до монокарбоновых кислот 675

Неорганическая химия

- Наджарян А. К., Товмасын Р. Б., Овсепян Т. А., Геворкян К. С.* — Исследование некоторых ионообменных процессов в структуре новой разновидности шабазита 680

Органическая химия

- Гукасян А. О., Галстян Л. А., Аветисян А. А.* — Исследования в области тригалондметилкарбинолов. I. Синтез и структура 2,5-дизамещенных тиазолинов-4 685
- Галстян Л. Х., Каралетян А. А., Гукасян А. О., Аветисян А. А., Стручков Ю. Т.* — Исследования в области тригалондметилкарбинолов. II. Кристаллическая и молекулярная структура 2-метил-5-фенилтиазолина-4 688
- Каралетян А. А., Буюкян Н. С., Аветисян С. А., Стручков Ю. Т.* — Кристаллическая и молекулярная структура N-анилино(*n*-изо-пропокси-фенил) сукцинимид 693
- Гаспарян Л. А., Манукян Т. К., Мкрян Г. Г., Татевосян Н. Ц., Малхасян А. Ц., Мартиросян Г. Т.* — Исследование фотолиза дихлорбутенов в газовой фазе. 700
- Мееропян Л. Г., Широян Ф. Р., Саркисян И. С.* — Синтез некоторых индолидэтилхинолинов-4 704
- Егоян Р. В., Григорян В. В., Данцелян В. А.* — Влияние воды на кинетику радикальной полимеризации N,N-диметиламиноэтилметакрилата в спиртовых растворах 708
- Бояджиан В. Г., Гукасян А. В., Оганесян А. А.* — О возможности образования новой фазы при радикальных реакциях в водном растворе персульфата калия, насыщенном стиролом 711

Краткие сообщения

- Хачатурян К. Э.* — К термодинамике квазиравновесных и неравновесных процессов, протекающих в макроскопических системах 716
- Татевосян А. В., Варданян В. Д., Степанян М. М., Гаспарян Г. С.* — Равновесие жидкость — пар в бинарных системах этилдиэтилдиацетата с уксусной кислотой, уксусным ангидридом, винилацетатом и метилацетатом 720
- Степанян А. Н., Оганян Г. Б., Баданян Ш. О.* — Реакция непредельных соединений. СХХVII. Синтез и превращения аллиламиниладетиленов. 722

Письма в редакцию

- Григорян С. Г., Аветисян К. Г., Мартиросян Г. В., Арзуманян А. М., Арутюнян И. Л., Манукян А. Л., Матнишян А. А.* — Полимерные комплексы ариладетиленов с йодом 72

CONTENTS

General and Physical Chemistry

- Noubarian S. M., Perov V. L., Noubarian M. A.* — A Mathematical Model of the Neutralization Process in the Automatic Control System of Ammonium Nitrate Production 669
- Noubarian T. K., Noubarian M. A., Basentsian S. S., Baghdassarian V. V., Badishian A. G., Markosian F. G.* — Statistical Models of Selective Oxidation of Paraffin Hydrocarbon Mixtures to Monocarboxylic Acids 675

Inorganic Chemistry

- Najarian A. K., Toumastan R. B., Houseplan T. A., Guevorkian K. S.* — Investigation of Some Ion Exchange Processes in the Structure of a New Variety of Shabasite 680

Organic Chemistry

- Ghoukassian A. H., Galstian L. Kh., Avetissian A. A.* — Investigations in the Field of Trihalomethylcarbinols. I. Synthesis and Structure of 2,5-Disubstituted Thiazolin-4-ones 685
- Galstian L. Kh., Karapetian H. A., Ghoukassian A. H., Avetissian A. A., Struchkov Yu. T.* — The Crystal and Molecular Structure of 2-Methyl-5-phenylthiazolinone-4 688
- Karapetian H. A., Buyukian N. S., Avetissian S. A., Struchkov Zu. T.* — Crystal and Molecular Structure of N-Anilino-(*p*-Isopropoxyphenyl)-succinimide 693
- Gasparian L. A., Manoukian T. K., Mkrian G. G., Tatevosian N. Ts., Mal-khassian A. Ts., Martirosian G. T.* — A Study of the Photolysts of Dichlorobutenes in the Gas Phase 700
- Mesrobian L. G., Shiroyan F. R., Sarkissian I. S.* — Synthesis of Some Indolylethylquinazolines 704
- Eghoyan R. V., Grigorian V. V., Danieltan V. H.* — The Influence of Water on the Radical Polymerization Kinetics of N,N-Dimethylaminoethyl-methacrylate in Alcoholic Solutions 708
- Boyajian V. H., Ghukassian A. V., Hovhannessian A. A.* — On the Possibility of the Formation of a New Phase During Radical Reactions in Aqueous Potassium Persulphate Solutions Saturated with Styrene 711

Short Communications

- Khachatourian K. E.* — About the Thermodynamics of Quasireversible and Linear Irreversible Processes Proceeding in Macroscopic Chemical Systems 716
- Tatevosian A. V., Vardanian V. D., Stepanian M. N., Gasparian G. S.* — Liquid-Vapour Equilibrium of Binary Systems of Ethylidene Diacetate with Acetic Acid, Acetic Anhydride, Vinyl Acetate, and Methyl Acetate 720
- Stepanian A. N., Oghanian G. B., Badanian Sh. H.* — Reactions of Unsaturated Compounds, CXXVII. Synthesis and Transformations of Allylvinylacetylenes 722

Letters of the Editor

- Grigorian S. G., Avetissian K. G., Martirosian G. V., Arzoumanian A. M., Haroutyunian I. L., Matnishian R. A.* — Polymer Complexes of Arylacetylenes with Iodine 725